

運動会

9月24日(日)岡山ドームにて今年度の運動会が行われました。
入場行進の際に多くの寮生が旗手をして、みんなとてもかっこよかったです。
各競技でも1人1人普段とは違う顔つきで全力を尽くしていました。
久しぶりの運動会でしたが、見学に来ていただいた保護者からもとても良かったという言葉を多数聞かせてもらい、とても有意義な行事になりました。



碧翠寮川柳大会

今年初めて寮内で川柳大会を実施しました。
初の試みのうえ、テーマを自由としたため逆に難しくなり、応募数があまり多くなりませんでした。笑いあるものや、思わずうなずいてしまうような碧翠寮ならではの作品がありました。
寮生・教職員の審査の結果、最優秀賞と優秀賞を選びました。



寮職員をつばやき

『碧翠寮川柳』

上記にも記したように初めて川柳大会を実施した。

S君の作品、

「消灯後物音聞こえて電気消す」

それを読み、

「意地になり足音立てずに部屋回る」

10月に入り、防衛医科大学校の入試を皮切りに受験がいよいよスタートする。

受験生N君の作品、

「教室で夏に溶けてる君を見る」

それを読み、

「秋になり見るもの変えて赤本に」

春夏秋冬もう一句、

「冬を越え吉報あふれる春よこし」

受験生の頑張りを心から応援したい。

